

平成30年度 学校だより



# 浜小だより

9月号その2

9月7日

能美市立浜小学校長 和田 典子

## 8/31「2学期始業式」 まっすぐな眼差しにみんなのやる気を感じました

落ち着いたきりっと引き締まった体育館の空気の中、2学期がスタートしました。みんなが元気に2学期を迎えることができて何よりです。始業式では「めざすはまっこの姿」を確認しました。①はなしを聴き、よく考える子 ②まわりの人を大切にする子 ③こつこつ努力しあきらめない子 を2学期も学校全体でめざしていきましょう。達成のキーワードは「姿勢」だという話をしました。よい姿勢はよい脳をつくります。よい姿勢はよい空気をつくります。よい姿勢はよい体をつくります。楽しい2学期にするためには「本気」で取り組む。「本気」は「姿勢」に表れる。一人一人が「姿勢」を意識して「本気の2学期」、「成長を実感できる2学期」「心から楽しいと思える2学期」になるようみんなで力を合わせていきましょう。



9/3 5時間目に視聴覚室で6年生、第2体育館で5年生の学年集会がありました。どちらも学年の一体感がすばらしく、プラスの空気感、パワーに圧倒されました。とてもたのもしい高学年の姿でした。

## 「夏休み作品展」～一人一人のがんばりが 作品から伝わってきました～

夏休みの大切な思い出とともに、自分の作品を大事にかかえて学校に戻ってきた子ども達。きっと2学期の成長のばねになることでしょう。子どもたちもいろいろな作品を鑑賞することを楽しんでいました。友だちのがんばりや作品のよさに気づくことができたようです。「夏休み作品展」の期間中、多くの保護者の皆様、地域の皆様にも子どもたちの作品を観ていただきました。ありがとうございました。



### 自由研究

## 奉仕作業 ありがとうございました

9月2日（日）第2回「奉仕作業」。高坂・根上町、大成町、吉原町、福島町、下ノ江町、浜開発町、吉原釜屋町の保護者の皆様、保健厚生委員の皆様、PTA役員の皆様、ご多用の中、早朝より作業をしていただきありがとうございました。6年生の子ども達、他の学年の子どもたちも多数参加してくれました。校舎の窓ガラス、トイレ、前庭、中庭、グラウンド等、大変きれいになりました。おかげさまで、校舎内外の大切な環境が整い、気持ちよく学校生活を送ることができます。

## 生活リズムは「早寝」から！

「2学期のスタートを大事にしよう」とPTA保健厚生委員会から声かけのお願いがありました。「早寝・早起き・朝ごはん」の取組結果はいかがだったでしょうか？朝のリズムが一日のリズムをつくります。「早寝」を意識して生活の基盤を確立させましょう。安定したリズムで気持ちの良い毎日が送れるとよいですね。



## みんなで そうえよう「学習用具」～当たり前のことを行なって～

2学期のはじめに「みんなでスタート」の取組を行いました。内容は「ベルスタ」「授業に必要なものの準備」です。運動会の練習が始まても、毎日の授業を大事にしたい。そのためには、授業はチャイムとともにスタートする(ベルスタ)、授業が始まる前にその間に必要なものを準備しておく、など当たり前のことが当たり前にできることを実践します。学習用具である筆箱の中身をそろえることは学習に向かう気持ちをつくるためにも欠かせません。削った鉛筆5~6本、消しゴム(白)、定規、赤鉛筆(ペン)、ネームペンなど、(学年で)決められた用具はそろっていますか。必要なものは学習の妨げにしかなりません。集中できるよう毎日、筆箱など学習用具を必ず確認しましょう。

### 【筆箱の中身】



## 「運動会」に向けて いろいろな準備・ご協力ありがとうございます

### 運動会スローガン

「泣いて笑って 感動の嵐を巻き起こし みんなの思い出に残る 運動会にしよう」

### 各団の団長・副団長

9/22 の運動会。スローガンとともに、団長副団長を中心に来週から団練習もスタートします。自らすすんで活動する姿、集団の規律と協力を大切にする姿、をめざします。

当日は「本気」の姿を見てもらおう力を合わせてがんばります。

### 運動会に向けての 学年集会(4年生)



よし、やるぞ！という気持ちが背中に表れていました



#### 「赤団」 1組系

団長 月繩 仁太  
副団長 山本 桃乃

#### 「緑団」 2組系 3年1組

団長 竹下 史紘  
副団長 村山 舞

#### 「黄団」 3組系 3年2組

団長 岡田 稜生  
副団長 大橋 杏理

#### 「青団」 4組系 3年3組

団長 沖田 洋星  
副団長 法利 莉佳

### 「あいさつ標語」入賞作品紹介

能美市青少年健全育成センター事業

「あいさつ標語」に5年生が応募しました

《最優秀賞》… 看板となって北玄関に設置

・「あいさつは えがおであかるく 気持ちよく」  
5年2組 上村 采矢

《優秀賞》

・「あいさつは いつも明るく 自分から」  
5年1組 明福 奈々  
・「顔を見て にっこり笑顔で こんにちは」  
5年3組 中西 愛姫  
・「こんにちは その一言で 笑顔咲く」  
5年4組 西田 葵

\*あいさつの意義と大切さを改めて感じます。

### 「環境標語」入選作品紹介

能美市民ボランティアフェスティバル

「環境標語」に4年生が応募しました。

《入選》

・「おいしいな 自然な空気 空高く」  
4年1組 福里 熙彩  
・「せつやくで 水を使おう 大切に」  
4年3組 小中 りりな  
・「ゴミのうく 海はいやだよ きれいにね」  
4年4組 宮 彩乃

\*環境について考えるよい機会になりましたね。  
自分の身の回りに目を向ける感性が素敵です。  
みんなが生活しやすい社会をつくるための第一歩なのかもしれません。

おめでとう